

## ACTA SEXTA SESION COSOC

En Romeral a 01 día del mes de diciembre del año 2023, siendo las 15:15 horas se da inicio a la sesión presidida por el sr. Alcalde Carlos Vergara Zerega, actúa como ministro de fe el sr. Secretario Municipal don Guillermo Montero Ramírez y la asistencia de los siguientes consejeros:

1. Manuel Berrios Vera
2. Elena Lobos Fernández
3. Cristina Donoso Cancino
4. Susana Camus Pizarro
5. Blanca Guerrero Hernández
6. Margarita Rios Hernández
7. María Raquel Ramírez Venegas
8. Fresia Oñate Parra
9. Robinson Cáceres Guzmán

Tabla:

Punto 1; Se aprueba el acta anterior por todos los consejeros presentes.

Punto 2; Srta. Lorena Torres presenta el presupuesto municipal.

Consultas de la presentación:

Sra. Susana Camus solicita que las fotocopias de apoyo sean mas claras para tener una buena lectura del documento.

Puntos varios;

Don Manuel Berrios expone acerca del Fondeve, donde sostuvo una conversación con la presidenta de la unión comunal de juntas de vecinos, del ¿porque se incluían a otro tipo de organizaciones y no solo a las juntas de vecinos? Realizo esta consulta por transparencia a la municipalidad, la cual respondió con un documento de contraloría al respecto. A lo que volvió a ingresar otra consulta a transparencia de ¿si se esta cumpliendo con la visación de las juntas de vecinos? y está a la espera de la respuesta que se le entregue.

Alcalde: indica que hay varios cambios que se deben realizar en los próximos Fondeve de los años siguientes.

Don Guillermo Montero, indica que las bases son aprobadas por el concejo municipal y que se debe llevar a cabo su cumplimiento incluyendo el proceso de evaluación.

Ademas, menciona que él participo en el proceso como ministro de fe y se cumplió lo que estaba estipulado.

Alcalde: los Fondevé en su escala de puntuación, indican que si han obtenido subvención anteriormente tendrá menos puntaje en comparación a otras organizaciones que no han solicitado subvención. Ademas, habrá que dejar estipulado el método de desempate que este año fue mediante sorteo.

Sra. Margarita Ríos expone que vive en el sector de Quilvo Alto, donde debe caminar hasta la virgen para tomar locomoción, en ese recorrido pasa por un terreno baldío que está siendo contaminado por los choferes de los buses porque la empresa no les tiene baño, ademas botan basura en el sitio. Ella se acercó a hablar con Edgardo Rodríguez como presidente de la junta de vecinos para que le solicite al dueño realizar un cierre perimetral a la propiedad.

Alcalde; indica que es un terreno privado pero que solicitara a los inspectores que se notifique al dueño.

Don Robinson Cáceres realiza la consulta; si el Cosoc expone sus consultas y las de la comunidad ¿que pasa con esas observaciones? ¿obtienen respuesta? ¿Se realiza algún seguimiento para que no quede en nada?

Alcalde, el Cosoc parte como una marcha blanca, pero esta inquietud será tomada como una propuesta para el año 2024 para dar respuesta a las inquietudes que se plantean en las sesiones.

Don Guillermo Montero, indica que se dará respuesta a las inquietudes planteadas en la próxima sesión.

Sra. Cristina Donoso pregunta por su problema con el deslinde y los vecinos de las parcelas que fue expuesto en reuniones pasadas.

Alcalde, responde que esta semana se realizó una reunión para dar respuesta, ya que se realizó un levantamiento topográfico para revisar las medidas de los deslindes.

Sra. Elena Lobos consulta por el paradero que fue chocado hace un tiempo.

Alcalde responde que lo está viendo Secplac y le dará una respuesta.

Se cierra la sesión a las 16:50 horas.

